

竹山さんの市政改革に「堺はひとつ」 どっさり期待 どっさり願い

つくる会 市民アンケートに12000通の返信が

住みよい堺市をつくる会が7月に配布させていただいたアンケートチラシに、堺市内全域から1.2万人を超える返信が寄せられました。ありがとうございます。

竹山市長がすすめる堺市政へのご期待やご要望、ご提案などが寄せられ、関心の高さが表れています。市民のみなさんの声を、これからまちづくりに反映させるため、行政にも届けます。



寄せられた 声 声 声

アンケートの声

- お出かけ応援カードがあることによってすいぶん高齢者があちこち出かけやすくなった。消費活動にも結びついていると思う。(60代・女性)
- 観光や名所を作り、子供にやさしい、人が集まる堺市にしてほしい。税金を納めている恩恵を受ける事の出来る行政、元気な町作り。(40代・男性)
- 水道代をもっと安くしてほしい。(50代・女性)
- 若い世代が魅力を感じる町にしてほしい。(20代・女性)
- 子供の医療費の無料(500円)を、中学生から高校生まで引き上げて欲しいです。大阪都構想に、ぜったいに堺を入れないで欲しいです。(50代・女性)
- カジノが身近なものになると街の風紀が乱れることが目に見えているので反対です。(30代・女性)
- 大阪府は子どもの貧困率が全国2位と知りました。カジノはいらない。万博もいらないので、限りある血税を、未来をになう子供たちや、高齢者のために使う制度づくりが急務。(30代・男性)
- 子育てしやすい街にしてほしい。子どもが増えると活気が出る。(30代・男性)
- 保育所、幼稚園、無料化にして下さい。(30代・女性)
- 小、中のさらなる少人数学級。(60代・男性)



Q 堺市の行政で
もっと力を入れて
ほしいことは? (複数回答)

豊明竹
山市長が語る
かなか実績
が日の堺、

「つくる会」パンフ 好評普及中です

「住みよい堺市をつくる会」のパンフが好評です。
「竹山市長にこれからの堺を聞きました」、実績満載の「市民の声で改革が進む竹山市政」などの企画。

「いいパンフ。女性を前面にだしているのもいい」「竹山さんの実績がよくわかった」「内容に満足。維新の薄っぺらい宣伝と違う」などの声が寄せられます。

